

# Integration durch Sport



**Ausländische Sportkameraden bei der Faustballabteilung des TV 1861 Rottenburg e.V.**



27.04.2016

(c) Egon Hartrampf Abteilungsleiter  
Faustball TVR

# Integration durch Sport



**Ausländische Sportkameraden bei der Faustballabteilung des TV 1861 Rottenburg e.V.**

## **Im Stenogramm:**

**Faustball ist eine der ältesten Turn-Abteilungen des TV 1861 Rottenburg e.V. und wird dort seit weit über 70 Jahren gespielt.**

**1962: Faustball als offizielle Abteilung des Vereins (wieder) geführt.**

**Heute besteht die Abteilung aus 25 Aktiven (darunter 2 Frauen) im Training; einige davon als Rundenteilnehmer in den Faustball-Ligen und einige, mehr oder weniger in Ehren ergraute Passive.**

# Integration durch Sport

Ausländische Sportkameraden bei der Faustballabteilung des TV 1861 Rottenburg e.V.



**Das kameradschaftliche bis familiäre Klima in dieser Abteilung diene als Grundlage, dass die Abteilung im Herbst 2015 beschloss, eine Reihe von ausländischen Sportfreunden, die sich um Asyl beworben haben und in Rottenburg am Neckar wohnen, in das wöchentliche Training (und darüber hinaus) zu integrieren.**

**Ermöglicht und gefördert hat diese Integration ein Beschluss des TV 1861 Rottenburg e.V. im Jahr 2015, Asylbewerber beitragsfrei in den Verein aufzunehmen.**

**Abbas, Vladan, Mehran, Mohamad, Hashem, Davod, Reza aus Iran, Irak, Afghanistan, Serbien und Syrien sind seither unsere beständigen Trainingsteilnehmer – und sie sind „voll“ dabei.**

**Neben „Auf geht´s!“ hört man auch immer wieder „Yala, Yala!“.**

# Integration durch Sport

Ausländische Sportkameraden bei der Faustballabteilung des TV 1861 Rottenburg e.V.



Добро дошли

**Willkommen**

Пријатељи

**Freunde !**

auf

أصدقاء

**(serbisch)**

أصدقاء

**(arabisch)**

**Bei genauem Hinsehen kann man sie gut erkennen: die ersten Vier, die noch 2015 auf „einen Schlag“ zum Training in die Kiebinger Sporthalle kamen. Inzwischen sind es sieben.**

# Integration durch Sport



Ausländische Sportkameraden bei der Faustballabteilung des TV 1861 Rottenburg e.V.

<u>Vorname</u>	<u>Sportart</u>
Abbas	Faustball
Davod	Faustball
Hashem	Faustball
Mehran	Faustball
Mohamad	Faustball
Reza	Faustball
Vladan	Faustball
Ibtisam	Frauenfitness
Abduhl	Freizeitsport
Khaled	Freizeitsport
Abdela	Fußball
Asso	Fußball
Falah	Fußball
Haji	Fußball
Hayleab	Fußball
Mamina	Fußball
Safiolah	Fußball
Alaa	Judo
Rüstem	Leichtathletik
Amadou	Volleyball
Mulubrahn	Volleyball

**Inzwischen haben weitere ausländische Sportfreunde, darunter auch Kinder den Weg in andere Sportart-Angebote des TV 1861 Rottenburg e.V., z.B. in die Abteilungen Badminton, Judo, Kinderturnen, Tischtennis und Volleyball gefunden.**

-----



**Nebenstehend die ursprüngliche Interessentenliste.**

**Außer im Fußball sind die meisten der (nur mit Vornamen) Genannten von den einzelnen Abteilungen aufgenommen worden.**

**Es ist erfreulich, wie herzlich sie von den „heimischen“ Sportlerinnen und Sportlern angenommen werden.**

**Das ist Integration in Lebenspraxis !**

# Integration durch Sport

Ausländische Sportkameraden bei der Faustballabteilung des TV 1861 Rottenburg e.V.



Mehr erfahren Sie unter [www.tv-rottenburg.de](http://www.tv-rottenburg.de)



Ein Ausschnitt, in welcher Vielfalt sich die Abteilung heute darstellt



27.04.2016

(c) Egon Hartrampf Abteilungsleiter  
Faustball TVR